
ATA DO CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 

SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA / VILA CURUÇÁ. 

 

21ª ATA de 12 de Junho de 2015. 

1) Inicio da Reunião: às 19h:30m do dia 12 de junho de 2015, no auditório da 

subprefeitura do Itaim Paulista / Vila Curuçá, à Avenida Marechal Tito, nº 3012- Vila 

Curuçá - Itaim Paulista, o coordenador Sr. Renato Vitorato, inicia a reunião. 

2) Lista de presença: Colocou para circular a lista de presença que registrou as 

seguintes assinaturas: ADILSON FERREIRA DOS SANTOS, ANTONIO 

BENEDITO DA SILVA, EDSON COQUEIRO FILHO, HEBER HERNANDES, 

JOSÉ VALDENOR DE OLIVEIRA, JOYCE M. IMAFUKU, LEANDRO 

BARBOSA DE SOUSA, LEONARDO MEDEIROS, LUIZ CARLOS DA SILVA, 

MARIA AMPARO DOS SANTOS, MARIA ARAUJO DA COSTA, MAYANA LI 

A. DE SOUZA, MARIA GERMANO GASPAR, RAIMUNDO BRIGIDO DE 

SOUZA, PIERRE LIMA DA SILVA, RENATO VITORATO S. DOS SANTOS, 

ROSELI TELLES BOMBASSI, e SONIA APARECIDA CIPRIANO 

GONÇALVES. No total de 18 conselheiros presentes. 

3) Justificação de faltas: foram justificadas as faltas dos conselheiros a seguir. EDSON 

PEREIRA, por motivo de saúde. 

4) Visitantes presentes.  Colocou para circular a lista de presença dos munícipes e 

registrou 5 assinaturas. Também estava presente o representante da secretaria 

governamental Paula. 

5) DISCUSSÃO: O Senhor Coordenador RENATO VITORATO, pediu para que o 

secretario Edson Coqueiro pudesse ler a ata da ultima Reunião, assim foi feito. Após 

a leitura da ata o coordenador convida a Dra. Ivete e Dorival para fazer parte da mesa, 

e fala sobre a festa de aniversario do JD da oliveira que foi cancelada pela 

subprefeitura a pedido do ministério publica, por duas vezes, alegando falta de 

estrutura quando tudo já estava agendado, que toda a população esta esperando a festa 

e ate a igreja católica já tinha feito a programação para participar e que na hora nada 

aconteceu. Passou a fala para Dra. Ivete que alegou esta muito chateada com o 

cancelamento da festa do jd. Das oliveiras que ela juntamente com a comunidade 

tinha feitos todos os preparos, e em cima da hora foi cancelada, que para outras festas 

a subprefeitura ofereceu estrutura e segurança, por que para esta festa não poderia 

oferecer. Falou também que ela vem trabalhando para a melhoria da região que esta 

organizando 500 casamentos comunitários para arena Itaquera.  Passou a fala para 

conselheira Sônia que informou que teria vindo à subprefeitura juntamente com um 

líder comunitário o Sr prezado para falar com o subprefeito Miguel Gianetti sobre a 

saída de parte da feira do Jd das oliveiras, que esta em frente da UBS. Pois a feira tem 

atrapalhado a chegada de ambulância e outros veículos ao posto de saúde. Também 

questionou sobre a permanência do Coordenador Renato Vitorato no conselho 

alegando que ele já tinha sido nomeado no gabinete do dep. Federal Orlando Silva. O 

Coordenador Renato se defende de que ele apesar de ter saído o nome no diário 

Oficial ainda não estaria trabalhado, pois teve alguns problemas com a 

documentação, e que estará deixando o conselho e hoje será a sua ultima reunião que 

ira fazer o pedido de desligamento. O Coordenador Renato convidou a conselheira 

MARIA ARAUJO DA COSTA para que tomasse posse, a secretaria já tinha 
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mandado a documentação e ela tinha feito uma cirurgia por isso tinha vindo antes.  O 

conselheiro Luiz Carlos pediu a fala e colocou a disposição do conselho o cargo de 

representante do CPOP, alegando não ter tempo para participar das reuniões e o 

suplente Edemir de Melo também não teria condições de participar. Assim abriu a 

inscrição para que os conselheiros pudessem se candidatar a representante do 

conselho participativo municipal do Itaim / Curuçá no CPOP, foi colocado o nome do 

conselheiro LEONARDO MEDEIROS E SILVA, colocamos em votação e por 

unanimidade foi então eleito representante do CPOP do conselho participativo do 

Itaim paulista / Curuçá. O Conselheiro Leonardo Agradeceu a confiança e que vai se 

empenhar para ajudar o nos trabalhos que for preciso. A conselheira Rosinha falou 

sobre o grupo de Trabalho GT Criança e adolescentes que fizeram a reunião com o 

seu grupo no dia 8 de junho e nos apresentou a ata feita nesta Reunião. Os 

participantes deste Grupo São: SOLANGE CRISTINA CASTRO SAMPAIO, 

MARIA AMPARO DOS SANTOS, JOSE VALDENOR, RAIMUNDO BRIGIDO 

DE SOUZA, MARIA GERMANO, ROSELLI TELLES.  

Informou o Conselheiro Jose Valdenor que temos que chamar o Sub Prefeito para discutir as 

estruturas para o novo conselho tutelar que foi criado no Curuçá, alegou que essa estrutura que 

temos hoje esta dentro do distrito do Curuçá, e deve ser criada uma estrutura no Itaim Paulista. 

O Conselheiro Adilson Ferreira Falou que o seu grupo de Trabalho GT. Acessibilidade e 

Mobilidade Urbana fará a sua primeira Reunião no dia 22/06/2015 às 19h:30mim, e que 

precisaria da sala na subprefeitura. Assim me comprometi em agendar com o interlocutor da 

subprefeitura. O coordenador Renato Vitorato Fala sobre os Conselheiros que foram afastados 

na Ultima Reunião, que aguarda a secretária chamar os suplentes para posse. Assim pediram 

para que fossem anunciados os nomes dos conselheiros que foram afastados, Ele pediu para que 

o secretario Edson Coqueiro Falasse o nomes: assim fez o secretario anunciou os nomes a 

seguir: CLAUDETI BAUDUINO DE SOUZA, EDIVALDO DE SOUZA SANTANA, ELIO 

MOREIRA DA CRUZ, FLAVIO SANTOS DE OLIVEIRA, JOSE VANILDO 

MACHADO, NILCE LIMA DA SILVA, RAIMUNDO PESSOA DE MOURA, 

WASHINGTON TELES DA SILVA, NILSON CARDOSO DAMASCENO.  Passou a fala 

para Paula representante da secretaria governamental que colocou se a disposição dos 

conselheiros, que a secretaria esta trabalhando para fortalecer os conselhos e que com as vindas 

dos suplentes o conselho ficara mais forte. Terminando a sua explanação passou a fala para o 

secretario que informou que iria convidar o Subprefeito Miguel Gianetti para fazer uma 

prestação de contas. Na próxima reunião dia 10/07/2015. Sem mais nada a se tratar deu-se por 

encerrado a reunião a qual foi lavrada a presente ata por Edson Coqueiro Filho e assinada pelo 

coordenador Renato Vitorato Soares dos Santos, e de todos os conselheiros na lista de presença 

anexa. 

 

     Renato Vitorato Soares dos Santos.                                     Edson Coqueiro Filho. 

                   Coordenador Geral.                                                                 Secretário Geral. 


